

PlantaDoce.

Empresa

Medcomtech rescinde su contrato con K2M Iberia

K2M Iberia ha dado por resuelto de forma unilateral el contrato con la compañía especializada en la comercialización de equipamiento médico y quirúrgico relativo al suministro de productos de columna vertebral en exclusiva en España y Portugal.

PlantaDoce
24 mar 2020 - 11:20



Medcomtech y K2M Iberia concluyen su relación. Esta última ha dado por resuelto de forma unilateral el contrato con la compañía especializada en la comercialización de equipamiento médico y quirúrgico relativo al suministro de productos de columna vertebral en exclusiva en España y Portugal.

PlantaDoce.

Esta comunicación se produce tras haber sido notificado a Medcomtech el 20 de marzo de un auto de denegación de medidas cautelares que habían sido solicitadas para impedir el cese de la prestación contractual. **El auto se limita a denegar la adopción de las medidas cautelares solicitadas**, “dejando abierta la posibilidad de reclamar los daños y perjuicios que la resolución unilateral le pudiera ocasionar”, explica Medcomtech en un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

En todo caso, dado que la línea de negocio objeto del contrato es muy relevante para la compañía, representando aproximadamente un 24% de sus ingresos, y sin perjuicio de las acciones judiciales que se emprendan, **“Medcomtech se encuentra ya en negociaciones muy avanzadas con proveedores de productos de columna alternativos** y confía en poder comunicar pronto un acuerdo al respecto”, añade la empresa en la nota.

Asimismo, desde Medcomtech explican que “la ralentización de las operaciones de columna debida a la crisis sanitaria del Covid-19 está permitiendo que este cambio de proveedor se pueda realizar de forma ordenada”.